

La UMH crea la Cátedra Institucional Clínica Jurídica - Información - 04/02/2020

La UMH crea la Cátedra Institucional Clínica Jurídica

► La Universidad aprueba cambios en las entidades de investigación Gudie Lawaetz, Dama de Elche y Misteri d'Elx

B. C.

■ El Consejo de Gobierno de la UMH de Elche ha aprobado la creación de la Cátedra Clínica Jurídica. Además, la UMH ha nombrado a los miembros del Consejo Asesor de la recientemente creada Cátedra Cinematografía y Documental Gudie Lawaetz y renovado los de las cátedras Dama de Elche y Misteri d'Elx. Todas ellas dependen del Vicerrectorado de Relaciones Institucionales de la Universidad.

La Cátedra Clínica Jurídica está dirigida por la profesora de Derecho Civil de la UMH y directora de la Clínica Jurídica de la Universidad, Cristina López Sánchez, y codirigida por el catedrático de Historia del Derecho y de las Instituciones y director del Departamento de Ciencia Jurídica, José Antonio Pérez Juan.

La secretaria de esta Cátedra es la profesora y coordinadora de la Sección «Elche Acoge» en la Clínica Jurídica UMH, Rosario Carmona Paredes, mientras que el Consejo Asesor está integrado por los vocales José García Añón, Vicente Pascual Pascual, Mercedes Sánchez del Castillo, Lázaro Germán Marín Navarro-Soto y Consuelo García Charlier.